



# Los gitanos de Sabadell crean una plataforma para tener una mayor fuerza

N.G.

Las tres agrupaciones gitanas que existen en Sabadell se han puesto de acuerdo para formar una plataforma conjunta con el fin de reclamar al Ayuntamiento una reunión que podría celebrarse el próximo mes de septiembre.

Se trata de la Asociación Gitana de Sabadell, La FACA y el Secretariado Nacional Gitano. Estas tres facciones han ve-

nido actuando hasta la fecha por separado y lo que pretenden ahora es acudir con una única voz ante el Ayuntamiento con el fin de tener mayor fuerza y lograr ayuda para sus propósitos.

El presidente de la Asociación Gitana de Sabadell, Manuel Heredia, ha sido uno de los impulsores de esta plataforma «que pretende que la voz de los gitanos de Sabadell sea sólo una y llegue a

las instituciones». En su opinión, es necesario que la voz de los gitanos se oiga más fuerte. «Si la bandera gay ha ondeado en el Ayuntamiento ¿Por qué no lo puede hacer la bandera gitana», dijo a modo de ejemplo.

Este movimiento de reagrupación gitana que se pretende promover en Sabadell es similar al que se está produciendo en otros lugares de Catalunya. En Barcelona, sin ir más lejos, existe un Consell Gitano que también está promoviendo una plataforma unitaria similar a la de Sabadell.

Heredia ha afirmado que «ha sido muy fácil que los gitanos de Sabadell nos hayamos puesto de acuerdo», dijo ■